

grata y agradecida misión, la Srta. doña Elvira y doña Emilia Roca, hermanas de don Domingo.

Gran parte del éxito notable de esta fiesta, cuyo recuerdo perdurará, se debe al distinguido joven D. Francisco Roca, que completó con su acertada labor la obra de la excursión reseñada en nuestro último número, obra á cuyo inmejorable resultado contribuyó juntamente con algunos otros jóvenes que no nos es posible enumerar.

Al terminar el baile retiróse la multitud, no sin hacer patente á la familia Roca su agradecimiento por la hermosa fiesta, que nos complacemos en recordar.

J. C.

CRÓNICA

Victima de larga y dolorosa enfermedad, ha fallecido en la América del Sud, nuestro querido amigo, el joven hijo de ésta, D. José Rodoreda.

Era de estimables prendas, emprendedor, y se captaba las simpatías de cuantos le trataban.

Decimos una oración por el difunto y á su familia le damos nuestro pésame.



Fué dada cristiana sepultura dias pasados á la madre del conocido procurador D. Hermenegildo Sol.

Enviamos á su hijo y familia el testimonio de nuestra consideración y le acompañamos en su dolor.



Falleció la semana pasada, después de pertinaz enfermedad, D. Juan Puigrodón, hermano del cafetero de *La Unión Liberal*.

Damos á su familia nuestro más sentido pésame.



Ha contraído matrimonio el joven D. Juan Martí con la simpática y bella Srta. D.^a Joaquina Llobet.

Es inútil decir que les deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.



En Llisá de poco acaeció una desgracia.

Un joven de *can Patirás*, llevaba en carro una cuba llena de agua para echarla en una

balsa donde apagaba gal. Al ir á abrir el grifo de la cuba, apoyóse el joven con la parte trasera del carro, y volcando el carro, cayó junto con el joven dentro de la balsa. Lo horroroso fué que el joven quedó debajo del carro, y por tanto, retenido por la pesada armatoste, de nada le sirvieron los desesperados esfuerzos que hizo para salirse de aquel terrible hervidero que le arrancaba la carne viva y unos gritos que conmovian. Sus padres, que estaban allí, con la desesperación de la impotencia, iban de uno á otro lado como locos, sin poder arrancar de aquel lago de fuego al hijo de sus entrañas, y hubieron de contemplar como se moría abrasado en aquel infierno.



Han sido puestos en libertad los Sres. Torruella y Jané, encarcelados por aquel artículo publicado.

Nos alegramos.



En la noche del jueves y en la plaza del Ganado, se hicieron las pruebas de un nuevo apagador de incendios. Parece que dieron buenos resultados.

Numeroso gentío las presenció.



Saltibanquis y gratis, fué motivo para que se congregara, en la noche del miércoles y en la plaza anteriormente citada, una inmensa muchedumbre, que coreaba y reía á mandíbula batiente los dicharachos y habilidades de los artistas ambulantes.



Cuando el Sr. Salmerón se encuentre en Barcelona, á fines del corriente, es muy probable que el ilustre orador venga á visitar al partido de la Unión Republicana de esta villa.



El lunes tomó posesión del rectorado de los Santos Justo y Pastor, de Barcelona, el que hasta ahora ha sido párroco de esta villa, el reverendo D. Antonio Casellas.

Como delegado del Obispo, dióle posesión del cargo, el provisor eclesiástico y canónigo doctoral Dr. D. José Palmerola, actuando de secretario el Dr. D. Antonio Llor y Rosell, juez auditor de la curia eclesiástica.

Acabadas las ceremonias de rúbrica, dirigió el nuevo párroco su palabra á los concurrentes, explicando los deberes de los rectores, y dando las gracias á los que habían honrado la fiesta con su presencia.